
省首批县级邮管机构落户曲阜、邹城
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本报济宁7月12日讯(记者
庄子帆) 小暑一过，济宁的

气温直线上升，不仅没有受到
台风“灿鸿”的影响，反而出现
了高温天气。12日，记者从济宁
市气象部门获悉，未来几天将
持续高温，周一最高温度可达
37℃。

最近一周，天气逐渐炎热
起来，随着台风“灿鸿”过境山
东，市民期盼的凉风、降雨没有
到来，反而出现了持续的高温
天气。12日，济宁平均最高气温
为34℃，市民们纷纷躲在家中
或到有空调的商场纳凉。

“济宁处于台风的外围，这
样的位置一般都是晴好的天
气，12日开始受暖高压的控制，
未来两天都是高温晴朗的天
气，最高气温出现在周一，达到
了37℃。”济宁市气象台的预报
员介绍，到了15日之后，气温慢
慢有所下降，周四、周五局部会
出现降雨。

本周具体天气情况：13日
(周一)晴间多云，南风3级，最
高气温37℃，最低气温24℃；14

日(周二)多云间晴，南风3级，
最高气温36℃，最低气温26℃；
15日(周三)多云间晴，南风3级，
最高气温32℃，最低气温25℃；
16日～17日(周四至周五)多云
转阴，局部有小雨，东风3级，最
高气温28℃，最低气温23℃；18

日～19日(周六至周日)晴间多
云 ，南 风 2 到 3 级 ，最 高 气 温
30℃，最低气温23℃。

今天大热天

最高可达37℃

本报济宁7月12日讯(记者 贾
凌煜 通讯员 郭召利) 10日，济
宁市印发《创建劳动关系和谐城市
实施方案》，到2017年底，全市80%
的企业达到劳动关系和谐企业标
准，全面创建劳动和谐城市。

据介绍，创建劳动关系和谐
城市以促进企业发展、维护职工
权益为根本目的，建立健全劳动

关系协调机制、劳动合同制度、企
业工资分配制度、民主管理制度、
职工培训机制、社会保障体系、职
业安全卫生体系为重点。根据方
案，构建和谐劳动关系，将按照企
业、园区、县市区三个层面梯次推
进创建工作。

以劳动关系和谐企业标准来
说，企业与职工劳动合同签订率

要达到100%，劳动合同内容合法、
管理规范，按规定进行劳动用工
备案。企业参加养老、医疗、工伤、
失业、生育等五项社会保险，按
时、足额缴纳各项社会保险费，职
工参保率达到100%等。

其中，劳动合同、职工工资收
入和农民工合法权益问题最为重
要。工资分配历来是劳动关系中

最敏感、最核心的内容，要把落实
同工同酬、开展工资集体协商作
为工作重点，积极探索和推进工
资集体协商机制建设，促进职工
工资与企业经济效益、经济发展
水平同步增长。另外，侵害农民工
合法权益的案件屡有发生，要维
护农民工合法权益，切实维护好
他们的合法权益。

济宁创建劳动和谐城市，职工权益更有保障

签签订订合合同同职职工工都都得得缴缴社社保保费费
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本报济宁7月12日讯(记者
高雯 通讯员 邵方乐) 10日，
山 东 省 首 批 县 级 邮 政 监 管 机
构——— 曲阜市、邹城市邮政管理
局揭牌成立，他们将承担辖区内
快递、邮政业务的监管，居民投诉
的处理，快递公司网点的申报等
业务效率将大幅提升。

快递网络不断下沉到县区、乡

镇，市级邮政监管力量、执法力量局
限性渐显。10日上午，全省首批县级
邮政监管机构落户曲阜市、邹城市，
填补县级邮政监管机构的空白。

“现在全市持证的快递企业有
90多家，网点达到数千个，很多快
递企业网点已经下沉到乡镇，邮政
公司也有6000多个村镇便民服务
站。”济宁市邮政管理局相关负责

人说，快递业渠道下沉发展迅猛，
新设的曲阜市、邹城市邮政管理局
将有效解决辖区内邮政监管缺位、
邮政普遍服务缺乏保障等问题。

两个县级邮政机构的成立，
让全市的快递、邮政监管执法力
量增加了两倍。非法运营快递的
查处力度将更大，县级居民的快
递投诉就地受理，乡镇快递网点

申报不用跑济宁……
县级邮政监管机构率先在曲

阜、邹城试点，是因为这两地区的
快递业务规模合计占济宁全市的
40%，共有100多家快递服务网点，
覆盖了每个乡镇。随着其它县区快
递、邮政业务的不断发展，也将成
立县级邮政监管机构，属地管理，
让监管更有效。

本报济宁7月12日讯 (记者
汪泷 ) 11日，为期三天的济

宁市第一期青少年校园足球指
导员培训班，在著名青训专家郝
海涛的指导下拉开帷幕。来自全
市43所申报校园足球试点学校
的百余位老师接受了校园足球
的专业培训。

“培养孩子们踢球，首先要
让孩子们理解足球。”当日上午，
经过简短的启动仪式，郝海涛首
先通过足球的发展、意义等方面
的介绍，让听课的老师们认识
到，在校园中教孩子们踢球，并
不是简单的在操场上直接传授
盘带、过人等技术这么简单。

通过自己多年来从事青训
事业的经验，郝海涛将本次培训
分为理论与实践两大部分。其内
容主要是为指导员培训政策、足
球的教育功能、准备活动、草根
足球同校园足球的结合、小场地
比赛的特点。郝海涛说，由于接
受培训的老师当中足球专业的
并不多，所以不少老师对足球的
认识可能还停留在“世界杯”、

“中超联赛”等球赛中。

“校园足球指导员是校园足
球建设中的重要一环，除了基础
知识的教学之外，我还将让老师
们学习如何发掘高水平足球运
动员。”郝海涛说，这样可以让校
园足球指导员成为“基层球探”、

“草根球探”，在济宁市的校园当
中发现有潜力的青少年，也为济
宁市储备更多的足球人才。

济宁市教育局体卫艺科相关
负责人介绍，经过前期的调研发
现，师资是制约校园足球发展的瓶

颈问题，所以举办校园足球指导员
培训班，正是为了提升基层教练员
水平，为济宁市校园足球发展夯实
基础。“我们下一步将组织多期指
导员培训班，全力提升校园足球教
练员水平。”该负责人说。

济宁举办首期校园足球指导员培训班

体体育育老老师师跟跟着着名名将将学学球球技技

体育老师们跟随指导员练球。
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